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Antrag der SPD-Fraktion 

Photovoltaik stärker nutzen – kommunale Betreibermodelle prüfen unter 

Berücksichtigung bürgerschaftlichen Engagements aus Bad Oeynhausen 

 

 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 

Die SPD-Fraktion im Rat der Stadt Bad Oeynhausen bittet den Rat wie folgt zu beschließen: 

 

Beschluss: 

(1) Die Dachflächen der städtischen Liegenschaften sind auf Eignung für die Installation von 

Photovoltaikanlagen zu prüfen.  

(2) Kommen entsprechende Flächen in Betracht, so ist in Abstimmung mit den Stadtwerken Bad 

Oeynhausen AöR die Umsetzung eines eigenen kommunalen Betreibermodells zu prüfen, auch unter 

Berücksichtigung einer wirtschaftliche Beteiligung von Bad Oeynhausen Bürgerinnen und Bürgern.  

 

Begründung: 

Der Rat der Stadt Bad Oeynhausen hat am 15.12.2010  das Integrierte Klimaschutzkonzept als 

strategisches Ziel beschlossen. Im Handlungsfeld „Erneuerbare Energien und Energieversorgung“ wird über 

die Unternehmung der Stadtwerke der Betrieb von PV-Anlagen u.a. bei Parkhäusern, Fahrzeughallen und 

der Kläranlage empfohlen.  

Parallel dazu hat der Rat der Stadt Bad Oeynhausen am 08.06.2011 die 6. Änderungssatzung zur Satzung 

der Stadt Bad Oeynhausen über die Stadtwerke Bad Oeynhausen AöR dahingehend geändert, dass die 

Stadtwerke AöR unter anderem  die Versorgung mit Strom, und weitere dem Betriebszweck fördernde 

Geschäfte, tätigen darf. Insofern ist die Beteiligung der Stadtwerke angebracht.  

 

Die SPD-Fraktion 

im Rat der Stadt Bad Oeynhausen 
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SPD-Fraktion im Rat der Stadt Bad Oeynhausen – c.o. Fürstenwinkel 4 – 32549 Bad Oeynhausen 

 

 

Auch in der Arbeitsgruppe Strategieplanung ist die Konzeption und Entwicklungsförderung der 

Solarenergienutzung als Ziel festgehalten. 

Mit Photovoltaikanlagen investieren wir - bei geeigneten Dachflächen - zukunftsgerichtet und wirtschaftlich 

sinnvoll in regenerative Energien. 

 

Wir bedanken uns und verbleiben mit freundlichen Grüßen 

i. A.  

gez. Olaf Winkelmann   
Vorsitzender,    

SPD-Fraktion    

 

 


